



Nombre de alumnos: FREDDY DE JESUS VILCHES VELASCO.

Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN LOPEZ SILBA.

Nombre del trabajo: RESUMEN UNIDA 2

Materia: PRACTICAS PROFESIONALES

Grado: 9°

Grupo: "B".

PASIÓN POR EDUCAR

Como actuar ante una emergencia.

Evaluación del estado físico:

La preocupación por prolongar la vida esta ligada a la propia existencia del hombre y el enfrentamiento a los problemas de salud que llevan a la muerte en corto periodo de tiempo fue. Siempre un reto para el personal de enfermería en todas las épocas. Los cuidados intensivos Hospitalarios, hoy son realizados con absoluta factibilidad y seguridad en las áreas intensivas. En sentido general, el abordaje de la urgencia emergencia medica debemos enfocarnos en tres sentidos:

- Paciente.
- El equipo de trabajo.
- El entorno.

El paciente:

Identificar cuando un individuo esta grave requiere de la integración de conocimientos, hábitos y habilidades que el profesional de enfermería va adquiriendo con la practica medica.

Para el abordaje inicial el paciente con una necesidad sentida o evidente de atención durante su formación debemos comenzar con:

Una evaluación de su estado (ver abordaje integral) y clasificarlo en de dependencia de las condiciones con las que el mismo puede arribar a nosotros podemos caracter.

De aqer se deriva con una conducta completamente diferente.

¿Cuándo se está grave? ¿Cómo clasificar un paciente?

Se considera una emergencia médica a la condición en la que existe un peligro o riesgo inmediato para la vida por estar afectando uno o varios índices vitales. Estos pacientes, que se consideran graves, se encuentran en una situación de la intensidad fisiológica y pequeños cambios los pueden llevar a un daño orgánico irreversible o la muerte. Por ello, su tratamiento debe ser inmediato. Se considera una emergencia médica a los problemas de salud, que no generan un peligro inmediato, pero que potencialmente pueden afectar los índices vitales o tener peligros para la vida, algunos órganos o función en un tiempo mediano, este paciente puede esperar un tiempo prudencial para ser atendido.

Cuando existe más de un paciente, el procedimiento es el mismo, pero utilizamos lo que se conoce hoy internacionalmente como Triage. Esta es la denominación dada en medicina a la elección, selección o clasificación, y concretamente, el método usado en la práctica prehospitalaria para clasificar a pacientes víctimas de un suceso con gran número de afectados, antes de que resuman la asistencia precisa. Normalmente se pone en la Marcha ante situaciones que sobrepasan la capacidad habitual de asistencia.

Abordaje integral:

Existen los tres aspectos que definen la asistencia al paciente grave: El primero es el que reconoce la necesidad de una evolución enfocada a identificar y tratar rápidamente aquellas lesiones que constituyan una amenaza vital. (diferenciar la parada cardiaca de otras emergencias y estas de las urgencias); lo segundo es el empleo de tratamientos inmediatos y específicos. (Permanentemente o intermitente; Curativo o de sosten vital), y el tercero es el que se establece ejercer sobre el una serie de controles estrictos (monitoreo) destinados a detectar cambios en el estado clínico para su corrección oportuna.

En el acercamiento a todos los pacientes graves, recomendamos utilizar el algoritmo universal para la emergencia:

Cerciorate que la víctima y demás testigos estén seguros.

Comprueba la capacidad de respuesta de la víctima, si responde, déjalo en la posición intente averiguar lo que ocurre.